

croix a Tadoufsac sur ses anciennes ruines, de lui donner un nouvel éclat et de la faire briller dans un sanctuaire nouveau Bientot par ces dehors elle se graveroit dans des coeurs qui, tout sauvages qu'on les nomme ne sont pourtant pas éloignez du Royaume de Dieu.

En effet je vis ces bonnes gens si bien disposez au christianisme que je ne pus me dispenser de passer l'hyver avec eux. Ce fut a 8 lieuës au-dessous de Tadoufsac vers l'Eskoumin que nous hyvernâmes; L'endroit se nomma Notre Dame-de bon desir. Là se firent jusqu'au printems les exercices de la religion durant 5 mois. 120 adultes qu'on avoit ramassez composoient cette petite eglise edifiante. Avant le jour souvent se disoit la messe dans une mesure françoise et les sauvages s'y trouvoient regulierement. delà ils alloient sur le fond, c'est-à-dire à la chasse du Loup marin dans le fleuve St Laurent qui dans cet endroit la s'elargissant toujours vers le golfe a de large plus de 15 lieuës.

Vous scavez M. R. P. que c'est a ce metier que ce font les huiles a bruler dans ce pays et a pasfer les peaux en Europe. souffrez que m'expliquant davantage j'entre dans un petit detail qui ne peut que vous delafser de trop d'occupations ennuyantes. Jusqu'apresent, du moins que je sache on n'a parlé de ce poisson qu'en pasfant. Quelques uns semblent le confondre avec le chien marin ou Requin ce qui est tres different. Le chien marin, il est vrai, a assez la figure du loup marin. Un nez plat et noir de gros yeux ronds et saillants des levres epaïfses et grisâtres un museau oblong une gueule fenduë